

Difundirá Morena nuevo espot sobre el cártel inmobiliario de la Benito Juárez

La ciudadanía debe conocer las anomalías en que incurrieron funcionarios panistas

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Un nuevo espot sobre el presunto cártel inmobiliario en Benito Juárez circulará en tiempos oficiales, a fin de que la ciudadanía conozca las irregularidades cometidas en la demarcación, informó el partido Morena.

El video muestra el presunto daño económico y la corrupción que involucra a diversos panistas, desde el diputado federal Jorge Romero hasta el legislador local Christian von Roehrich, quien está prófugo de la justicia.

"Estos personajes, que pertenecen al Partido Acción Nacional, de forma ilegal autorizaron y se beneficiaron con la construcción de 264 pisos excedentes en 130 inmuebles. Han sido 10 años de corruptelas que les han dejado ganancias superiores a 7 mil millones de pesos. Son cientos de familias que fueron defraudadas en su patrimonio y ahora viven en la incertidumbre", es parte del mensaje que se transmite en los espots.

El partido Morena Ciudad de México manifestó que "no quitaremos el dedo del renglón y seguiremos levantando la voz para que Romero, Von Roehrich y el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, así como sus cómplices, paguen por sus tropelías".

Al respecto, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina investiga bienes raíces en la alcaldía Benito Juárez, luego de que una explosión en un edificio de la colonia Acacias reveló una presunta red de corrupción y lavado de dinero que involucra a diversos personajes panistas, funcionarios públicos y empresas inmobiliarias.

Mientras tanto, en el Congreso de la Ciudad de México está atorada la creación de una comisión investigadora sobre los casos de corrupción en la demarcación.